

Elterninfo: MASKENPFLICHT

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aufgrund der sehr hohen Inzidenz von über 700 bei Kindern und Jugendlichen im Landkreis Neu-Ulm und eines erneuten Coronafalls in 2 unserer Klassen, möchten wir im HPZ-Senden die **Maskenpflicht ab Montag** auch im Unterricht wieder einführen.

Unsere Schüler sind im Vergleich zu Regel-Schulen sehr viel häufiger im Klassenzimmer unterwegs und sitzen eher weniger „nur“ an ihrem Arbeitsplatz.

Um eine weitere Ausbreitung der eh schon vorhandenen Coronafälle zu unterbinden, bitten wir Sie hier um Ihr Verständnis.

Außerdem hoffen wir mit dieser Maßnahme auch weitere Quarantäne-Fälle von gesamten Klassen zu verhindern und somit die Beschulung und Betreuung Ihres Kindes zu sichern.

Mit freundlichen Grüßen im Namen des gesamten Leitungsteams des HPZ-Senden